
03. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Benzingerode vom 02.04.2024

TOP:   Ö 5
Informationen und Anfragen

Herr Trolldenier informiert, dass er den Antrag zum Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ eingereicht hat und 
Benzingerode ausgewählt wurde. Am 08.05. wird der Ort mit den Juroren und dem Ortsbürgermeister besichtigt. 
 
Am 22.02. war ein Ortstermin mit Frau Barbatz und Herrn Dietrich zur Erneuerung des Fußweges (siehe letztes 
Protokoll). Der Weg wurde begutachtet und soll instandgesetzt werden. 
 
Am 23.02. war die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins. 
 
Am 11.03. wurde angefangen, die Platten vom Parkett in der Mehrzweckhalle aufzunehmen um sich ein Bild zu machen. 
Unter dem Parkett wurden Spanplatten verlegt, die schadstoffbelastet sein könnten. Eine Probe wurden ins Labor 
geschickt. Aktuell ist Baustop, bis die Ergebnisse vom Labor da sind. Zur Wahl soll die Mehrzweckhalle wieder nutzbar 
sein. Es wird weiter gearbeitet, wenn festgestellt werden kann, wie weitergearbeitet werden darf. Sollten die Platten 
schadstoffbelastet sein, muss unter Vollschutz weiter gearbeitet werden. Wenn nicht, kann mit dem Ausbau ohne 
Einschränkungen weiter gearbeitet werden. 
Am 13.03.war Seniorentreff und dort wurde mitgeteilt, dass das Schulgebäude schon länger nicht mehr gereinigt wurde. 
Nach Rücksprache mit Liegenschaften, wurde die Firma angerufen, die reinigt. Alle 14 Tage Freitags wird nun wieder 
gereinigt. 
 
Frühjahsputz des Kindergartens – es werden Blumen gepflanzt und Müll gesammelt.
Jugendliche der Feuerwehr und Jugendliche aus Benzingerode (gemeinsam mit der Stadtju-gendpflege) helfen 
ebenfalls mit.
 
Frühjahrsputz des Ortes am 20.04. ab 10 Uhr 
 
Herr Schlegel informiert, dass die Feuerwehr 150 jähriges Jubiläum hat – Er fragt, ob man der Feuerwehr aus der 
Turmkasse des Heimat- und Geschichtsvereins eine Spende übergeben kann. Die Ortschftsräte einigen sich auf eine 
Spende in Höhe von 300 €, die dem Fördervein der Feuerwehr Übergeben wird.
 
Herr Hotopp möchte wissen, ob die Möglichkeit besteht, ein paar neue Bänke für den Ort zu beschaffen und 
aufzustellen. Herr Radünzel bittet darum, mit Herrn Herr Friedrich und Frau Wichmann Kontakt aufzunehmen. 
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